
平成29年度11月安芸高田市ふるさと応援寄附の状況をお知らせします。
平成29年12月1日現在

≪　応援事業別の寄附件数と金額　≫
寄附
件数

寄附金額（円）

18 580,000

47 1,120,000

17 680,000

9 252,000

14 460,000

36 810,000

合　　　　　計 141 3,902,000

≪　平成29年度11月　寄附者の氏名、住所、応援メッセージ　≫
　　氏　名 氏名 列2 都道府県 応援メッセージ

1 軽部　伸亮 様 埼玉県

2 泉　篤志 様 兵庫県 魅力ある街づくりを期待しています。

3 山科　佳昭 様 愛知県

4 桑田　聖久 様 広島県 頑張れ安芸高田！

5 和田　敏弘 様 静岡県

6 魚住　裕典 様 東京都

7 大熊　信吾 様 埼玉県

8 坂本　広人 様 福岡県

9 山本　幸次郎 様 東京都 地域活性に頑張って下さい。

10 船倉　智雄 様 広島県

11 西　友幸 様 広島県

12 大石　芳彰 様 広島県

13 本田　洋介 様 埼玉県

14 垣内　千秋 様 広島県

15 田中　学 様 千葉県

16 市原　高義 様 山口県

住んだことはありませんが、本籍地は安芸高田市吉田町国司です。
父親は15歳で朝鮮半島から引き揚げてきて高校生まで住んでいた
ので懐かしいようです。去年も向原酒造さんのお酒を送っていただ
き喜んでいました。

17 加茂　智裕 様 大阪府

指　定　事　業

人が輝く　ふるさとづくり事業

子どもの笑顔があふれる
ふるさとづくり事業

高齢者が安心して いきいきと
暮らせる　ふるさとづくり事業

歴史と文化の香り高い
ふるさとづくり事業

スポーツ活動が盛んな
ふるさとづくり事業

市長お任せ事業

〝ふるさと安芸高田市〟に対し、たくさん
のご寄附をいただき、誠にありがとうござ
いました。 
 皆様のご期待に添えるよう「生まれてよ
かった、住んでよかった、育ってよかった、
行ってよかった」と思える〝ふるさと〟に
したいと考えております。 
 今後とも力強いご支援を賜りますよう、
お願いいたします。 



　　氏　名 氏名 列2 都道府県 応援メッセージ

18 垣内　まどか 様 東京都

19 江藤　一男 様 広島県

20 石田 匡弘 様 広島県

21 松見　和行 様 福井県
ツールドひろしま安芸高田2017に参加しました。また、来年も参加させていただ
きます。安芸高田市歴史民俗博物館の毛利元就の展示が充実していて、良
かったです（三子教訓状の現代訳）。

22 簗　茂樹 様 東京都

23 東　浩士 様 広島県

24 井出　隆太 様 広島県

25 石村　奈苗 様 広島県

26 吉永　文哉 様 広島県

27 竹村　歩 様 大阪府

28 澤田　竜次 様 東京都

29 猿渡　葵 様 東京都

30 宮崎　隆博 様 岡山県

31 山田　崇之 様 東京都 サンフレッチェ広島への支援に賛同します。

32 八木　友紀子 様 東京都

33 金子　昌夫 様 東京都

34 福岡　敏和 様 埼玉県

35 竹内　成和 様 神奈川県 引き継ぎサンフレッチェへのご支援よろしくお願いします。

36 中井　健雄 様 福岡県

37 谷　寿典 様 長崎県

38 浅枝　博文 様 愛知県

39 牛込　具之 様 千葉県

40 高橋　昌史 様 広島県

41 日野　敬裕 様 神奈川県 頑張って下さい。 

42 高橋　兼一郎 様 東京都

43 淺野　隆行 様 広島県

44 山崎　知紀 様 静岡県

45 伊本　孝 様 大阪府

46 堀内　輝樹 様 東京都

47 市川　秀樹 様 神奈川県
最近は子供の補助など充実してきていますが一方お年寄りの介護はまだまだ
手薄だと思います。少額で恐縮ですがお役立て下さい。

48 大野　貴之 様 東京都

49 糸野　直哉 様 広島県

50 服部　泰三 様 東京都

51 大石　芳彰 様 広島県 来年もどうぞよろしくお願いします。

52 山吉　貴文 様 広島県



　　氏　名 氏名 列2 都道府県 応援メッセージ

53 匿名希望 様

在学した郷野小学校が廃校になると聞いています。ただ解体するのはもったい
ない。そのあと、希望が広がる郷土づくりに展開するよう、ふるさと納税者の意
見もきく機会を是非もうけてください。近い将来、ついの住処となる地として選び
たいので。

54 匿名希望 様 子供が住みやすい環境作りを頑張って下さい。

55 匿名希望 様
ふるさと納税があったからこそ生まれた縁ですので、いつか安芸高田に行って
みたいです！

56 匿名希望 様 子供のために頑張ってください。

57 匿名希望 様
祖父の故郷であり親戚もいる安芸高田市をテレビなどで拝見するたびに嬉しく
なります。
これからも応援しています。

58 匿名希望 様 子供が豊かに暮らせる町づくりに期待します

59 匿名希望 様

9月に三江線に乗車しました。
沢山の乗客と賑やかな車内はとても廃線になることが想像できませんでした。三
江線は無くなってしまいますが、そこに鉄路があった証を何らかの形で残しても
らえればうれしいです。
頑張ってください

60 匿名希望 様 これからもすてきな街づくりを期待します。

61 匿名希望 様 本制度を活かして、ぜひ地域活性に繋げていただけると嬉しいです。

62 匿名希望 様 まちづくり頑張って下さい。

63 匿名希望 様 いつもサンフレッチェ広島ユースを応援しています。

64 匿名希望 様
本日二子玉ライズでありました「まるごとひろしま博」で担当の方とお話しました。
お米楽しみにしています。

65 匿名希望 様 スポーツの振興を応援します。

66 匿名希望 様
毎回ミルキークイーンを楽しんでいます。本当においしいお米です。これからも
継続して作っていただきたいと思います。

67 匿名希望 様 広島県出身です。地域の発展に期待します。

68 匿名希望 様 川根柚子が大好きなので、これからもおいしい柚子を作ってください。

69 匿名希望 様 寒くなりますが、頑張って下さい。


